



**L'ancien international camerounais Aurelien Chedjou appelle à l'union sacrée des supporters camerounais derrière des Lions Indomptables pour le match retour Cameroun-Cote-d'ivoire en vue des qualifications pour le mondial Qatar 2022.**

*«C'est vrai que ce sera assez difficile mais je tiens aussi à rappeler que le Cameroun avait gagné contre cette Côte d'Ivoire sur un triplé d'Achille Webo à l'époque (2005, NDLR) en Côte d'Ivoire... Pour ma part, c'est vrai que c'est une défaite qui fait très mal, il ne faut pas se mentir mais une fois encore, le problème, ce sera le même. Vous savez, quand vous portez le maillot de l'équipe nationale et que vous arrivez dans votre terrain, au Cameroun et que vous êtes hués par vos propres supporters, c'est assez difficile, ça, il faut se dire les vérités. Donc, il faudrait déjà que les supporters soient à fond dans leur état d'esprit, derrière leur équipe nationale. Si on a perdu en Côte d'Ivoire, on était en Côte d'Ivoire. Le Cameroun recevra la Côte d'Ivoire ici, quoi de mieux que de remettre les pendules à l'heure avec une victoire contre cette belle équipe ivoirienne. Donc, il faudrait que les joueurs prennent confiance en eux et puis, que le public soit derrière pour pouvoir les aider à remettre les pendules à l'heure. Moi, je pense que ça peut le faire.»* a défenseur central dans une interview accordée au site Africa Foot United.